



El Aeropuerto de Ibiza gana el premio a la Excelencia en la Gestión Pública 2009

- Se trata de un galardón de carácter anual que otorga la Vicepresidencia del Gobierno
- El aeropuerto pitiuso cuenta ya con varios reconocimientos en el ámbito de la calidad de la gestión

9 de julio de 2010

El Aeropuerto de Ibiza ha ganado el Premio de Calidad e innovación en la Gestión Pública correspondiente a 2009 en la modalidad de Excelencia, premio concedido por Vicepresidencia del Gobierno y gestionado por la Agencia Española de Evaluación y Calidad de los Servicios.

Se trata de un galardón de carácter anual que por primera vez ha recaído en un aeropuerto, como resultado de una gestión excelente llevada a cabo por un gran equipo de profesionales. Ello supone un estímulo a la trayectoria de un aeropuerto turístico y un escalón más hacia la mejora de los procesos y de los servicios que se prestan desde Aena y que próximamente se traducirá en la consecución de un Sello de la Excelencia de la European Foundation for Quality Management (EFQM)

En esta edición, junto con el Aeropuerto de Ibiza han optado al Premio otras ocho organizaciones. Todas ellas han sido evaluadas sobre los 9 criterios basados en el modelo de referencia de la EFQM: liderazgo, política y estrategia, personas, alianzas y recursos, procesos, resultados en los clientes, resultados en las personas, resultados en la sociedad y resultados clave.

Nota de prensa

El aeropuerto de Ibiza cuenta con una dilatada trayectoria de reconocimientos en el ámbito de la calidad en la gestión, ya que fue reconocido en 2009 al recibir el premio de plata del Instituto de Innovación del Gobierno Balear (IDI) y fue incluido en el catálogo de empresas excelentes (Balears Escel.lent).